

RECUERDO

gunas plazas y algunos barrios. Hay tiendas que tienen siglos; algunas han nacido ayer. En Ciudad Real hay establecimientos que han echado raíces, que son una institución en la ciudad. Hemos querido traerlas aquí porque, para muchos, su existencia se mezcla a la trayectoria de su vida y a alguno de sus mejores recuerdos infantiles.



Farmacia de Diego Peris. Regentada por su fundador, ésta farmacia, con fachadas a Mercado Viejo y a Postas, no es un establecimiento realmente antiguo. Fue fundada en los años posteriores a la guerra civil, pero su espléndido letrero neocubista merece la pena.



Droguería Corral. Sus actuales dueños viven en Almagro. Su fachada podría calificarse de Kitch; es droguería y perfumería, pero le vende a usted, si lo desea, juguetes, bolsos, carteras, souvenirs manchegos o regalitos de cerámica.